
 

教育委員会６月定例会 会議録 

 

 

  １ 開催日時    令和４年 ６月 １日（水） 午後３時から午後３時25分 

 

  ２ 場  所    教育委員会室 

 

  ３ 出席委員    教  育  長   丸 山  陽 一 

            同職務代理者   近 藤    守 

            委    員   倉 石  和 明 

            委    員   塚 田  まゆり 

            委    員   茅 野  理 恵 

 

  ４ 説明のために会議に出席した者 

            教 育 次 長   藤 澤  勝 彦 

            教 育 次 長   勝 野    学 

            総 務 課 長   北 島  克 彦 

            保健給食課長   丸 山  英 樹 

            家 庭 ・ 地 域 学 び の 課 長   野 池  達 朗 

            文化財課長   前 島    卓 

            学校支援官   酒 井  好 和 

            学校教育課 

主任指導主事 

主 幹 兼 

総務課長補佐 

 

  ５ 書  記    総 務 課 

庶務担当主査 
児 島  真 季 

  

石 坂  陽 子 

内 川  源 弘 
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 丸山教育長が開会を宣した。 

 

＜教育長あいさつ＞ 

 去る５月20日に、市内中学校において、放課後の陸上部の部活動中に、男子生徒が投てきし

た砲丸がフィールド内にいた別の男子生徒の右側頭部に直撃するという事故が発生した。当該

生徒は直ちに市内の病院に救急搬送され、頭蓋骨骨折、脳挫傷と診断された。事故直後から意

識はあり、会話もできる状態だったということで、幸いにも手術には至らず、経過観察の入院

１週間ほどを経て、昨日から登校しているという状況である。大事に至らず良かったが、市教

育委員会として、市立中学校全校に対して部活動の安全の確保について徹底を求めたところで

ある。 

 小学校では春の運動会シーズンを迎え、54校中48校で５月下旬から６月上旬にかけて実施さ

れる。今年も高学年と低学年に分けるなど、各校コロナ対策には十分注意・配慮しながら行っ

ている。マスク着用については、国においても、先月20日にマスク着用に関する見解を示し、

屋外や屋内でのマスクを外せる基準について明確化したところである。学校でも、運動時には

外して良いとしているが、中には外したくないという子もいるようで、先日の読売新聞の記事

では、今の若者たちの間では、人前でマスクを外すことは下着を脱ぐのと同じような感覚であ

るとのこと。長期化するマスク生活が、いわゆるマスク依存症のような形となっており、その

影響が懸念される。いまだにコロナ禍でマスクの着用を求められる場面は多いが、感染対策上

必要のない場面においては、意識的にマスクを外していく必要があるのではないかと考えてい

る。 

 

＜協議事項＞ 

 協議１号「県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  勝野教育次長が説明した。 

  ・例年行っているもので、了解事項及び覚書について昨年度と変わりのないもの。 

 

  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

 協議２号「令和５年度長野市立長野中学校入学者選抜要項（案）について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  勝野教育次長が説明した。 

  ・県立中学校入学者選抜要項に準じている。 

  ・適性検査当日の持ち物として、健康チェックシート（記入済みのもの）を新たに追加し

た。 

 

  委 員 コロナ禍で、家族の体調不良により学校を欠席するという場合もあるが、報告書

における欠席日数の記載は、それらを含めないものとなるのか。 

  勝野教育次長 

      そうした欠席は出席停止扱いとなるので、含まない日数の記載となる。 

  丸山教育長 

      新たに健康チェックシートを追加したとのことだが、資料はあるか。 

  勝野教育次長 

      資料にはないが、熱や咳の有無などを問うものとなっている。実際には今年度も

行っていたが、事前に配布しておきチェックする方法である。 
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  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

 協議３号「令和５年度長野市立長野高等学校入学者選抜要領（案）について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  勝野教育次長が説明した。 

  ・後日、県教育委員会のホームページに、学校別実施内容としてこの一部が公表される予

定。 

  ・前期選抜（1）募集の観点における、本校が指定した部については、現在検討中だが、陸

上競技、男女バスケットボール、サッカー、スピードスケートを予定しており、７月ま

でに決定し、「令和５年度長野市立長野高等学校入学者選抜実施要項」に掲載する。 

 

  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

 協議４号「長野市学校給食センター等運営審議会委員の委嘱について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  丸山保健給食課長が説明した。 

  ・昨年６月の教育委員会定例会にて、23名を２年間の任期で委嘱したが、一部委員の所属

において役員改選や人事異動があったため、それら委員に代わり新たに委嘱するもの。 

  ・これまでＰＴＡ関係者は８名であったが、大岡小中学校ＰＴＡの解散に伴い、１名減と

なっている。 

   

  委 員 本協議についてではないが、給食関係で、食品の高騰によって給食費が大変にな

ることが予想されるが、値上がりの方向はあるか。 

  丸山保健給食課長 

      世界情勢等による物価高騰に伴い、食材の確保については今後課題がある状況で

はある。給食費は保護者負担であるが、保護者負担は上げず、食材確保のために

国の支援策である交付金等を活用して、引き続き安心・安全な給食を提供すると

いうスキームで庁内にて検討している。 

 

  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

 協議５号「長野市立図書館協議会委員の任命について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  野池家庭・地域学びの課長が説明した。 

  ・学校教育関係者に欠員が生じたため、新たに任命するもの。 

 

  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

＜一般行政報告＞ 

 報告１号「長野市青少年健全育成審議会委員の委嘱について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  野池家庭・地域学びの課長が説明した。 

  ・前任者３名が欠員となったため、後任として３名を委嘱するもの。 
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＜その他＞ 

○教育委員会の主催、共催及び後援事業について（北島総務課長） 

 主催事業０件、共催事業０件、後援事業44件（賞状交付１件） 

 

  次回以降の日程確認（北島総務課長） 

   ７月定例会 ７月５日（火）午後１時から 教育委員会室 

                       定例会後、総合教育会議を予定 

   ８月定例会 ８月３日（水）午後２時30分から 教育委員会室 

 

 

丸山教育長が閉会を宣した。 
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令和  年  月  日 

 

 

     会議録署名委員 

 

 

         教育長 

 

 

 

         同職務代理者 

 

 

 

         教育委員 

 

 

 

         教育委員 

 

 

 

         教育委員 

 


